



COMMUNIQUÉ
Vendredi 11 juillet 2014

En Palestine, le déluge de feu sur Gaza doit cesser. Dénoncer l'engrenage de la violence ne suffit pas.

Appeler le gouvernement israélien à la retenue ou pire encore le soutenir n'est pas digne des démocraties occidentales.

Il est de la responsabilité de la France et de la communauté internationale de faire cesser l'escalade meurtrière. Chaque nouvelle incursion de l'armée israélienne est un obstacle à un vrai processus de paix au Proche-Orient.

Le blocus de Gaza doit être levé. Le cessez-le-feu demandé par le secrétaire national de l'ONU doit être immédiat.

J'exprime ma solidarité avec les populations civiles et soutiens tous les acteurs qui œuvrent pour la Paix.

Pascal Beudet

Maire d'Aubervilliers
Conseiller général



@pascalbeudet



Pascal Beudet